## Eilantrag:

Der BA 18 möge darauf bestehen die Bank vor dem Caritas Altenheim St. Franziskus möglichst bald zu reparieren, da vor allem für die Senioren erhöhte Verletzungsgefahr besteht.

Aktuell ist die erste Holzlatte der Bank abgebrochen. Die Bruchstücke zeigen eindeutig, dass kein Vandalismus vorliegt sondern die Qualität des Holzes anscheinend minderwertig ist, da sonst nicht innerhalb von ein paar Jahren das Holz so morsch wird.

Die Bank wurde auf Bitten des Caritas Altenheim St. Franziskus aufgestellt, um den Senioren einen geruhsamen Ausblick auf den Hans-Mielich-Platz zu geben.

Ebenso wie am HMP soll eine Gewährleistung geprüft werden

Mit freundlichen Grüßen

Melly Kieweg

089 21088604

Mail: mellykieweg@gmx.de

bei Fragen zur BürgerInitiative und Kunstforum: mehrplatzzumleben@gmx.de

Internet.: www.mehrplatzzumleben.de